

La Iglesia Parroquial Nuestra Señora de la Asunción.

Monumento situado en la Plaza Mayor de la localidad. La iglesia se encuentra en el centro del municipio, pero no es la única que encontramos en Santa Cruz de la Salceda.

Con la ayuda derivada del convenio entre la Junta de Castilla y León, el Arzobispado de Burgos y la Diputación provincial de



Burgos se rehabilitó el tejado de la Iglesia Parroquial que se había deteriorado hasta tal punto que no se podía officiar misa en este recinto.



Siendo uno de los edificios centrales del municipio, cultural y turísticamente se hacía necesario intervenir en el mismo. Se contrató personal y se dispuso material para la rehabilitación de las distintas fachadas de la iglesia en su base inferior ya que era la parte que más dañada se encontraba.

En el año 2010 y como fruto de la experiencia derivada de la impartición del curso de formación ocupacional de auxiliar de viveros, jardines y centros de jardinería se rehabilitaron los jardines de la Iglesia parroquial